

PYRÉNÉES-ORIENTALES

Le réseau d'investisseurs Occitanie Angels ouvre une antenne à Perpignan

La fédération régionale d'investisseurs privés Occitanie Angels annonce la création d'une antenne à Perpignan (Pyrénées-Orientales). Baptisée Canigo Angels, la structure se positionne dans l'investissement en fonds d'amorçage au capital des start-up catalanes. Elle pourrait investir jusqu'à 115 000 euros par start-up, sur la moyenne des levées de fonds réalisées ces dix dernières années auprès des investisseurs d'Occitanie Angels. Canigo Angels, qui sera co-animée par Denis Sobra (cabinet Brev & Sud) et Henry-Jean Puig (investisseur retraité), est soutenue par Melies Business Angels (300 membres), bras armé d'Occitanie Angels à Montpellier (Capitole Angels à Toulouse).

